



**Keila Yesmin Hernández Rodríguez**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Reportes de lectura**

**Interculturalidad y salud**

**Primero “A”**

PASIÓN POR EDUCAR

## Interculturalidad y Salud

En este tema abarca mayormente en dos temas muy importantes que son la Interculturalidad y la Antropología que se deriva de un enfoque que es intercultural y que mayormente va proponiendo una paridad de trato en los diferentes grupos culturales ya que un profesional de la salud puede incrementar el conocimiento a las creencias o prácticas al momento de irlo enfrentando. Y se ha formado un debate en el cuál se ha incrementado dudas de que si ¿ si realmente tiene mayor precisión el hablar de "interculturalidad de salud" que pueda utilizar el concepto de "interculturalidad" simplemente? o ¿Cuál ha sido el camino para que la interculturalidad se introduzca a la medicina? y son muchas más preguntas cómo estás, que nos enfocamos en estos temas como profesional de la salud.

Podemos encontrar también que los conocimientos no son parecidos a cómo se ven establecidos tanto en un modo científico y el mismo personal de la salud se ha visto muy centrado o más bien se ven severamente obligados en las mismas competencias, ya que el mismo tema lo ha venido mandando en los últimos siglos. Acá me da a entender que la medicina es un tema muy periférico ya que va manteniendo conocimientos basados en el mismo conocimiento o favoreciendo lo que es el hacer medicina.

Así en ese proceso se ha puesto en contacto con diversas disciplinas con sus propios desarrollos racionales y científicos y paulatinamente se ha incorporado algunos de estos conceptos porque contribuyen al mejor ejercicio de la medicina a la comprensión del fenómeno de la salud y de la misma enfermedad.

# Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno. Hacia una gramática de la diversidad.

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Kaito Hernández

En este tema hablaremos hacía de los orígenes que se encuentran en Interculturalidad y Comunalidad estos dos definiciones son básicamente lo mismo y se complementan

Ya que la misma Interculturalidad se pasa a enfocar y analizar las interacciones a los miembros de grupos culturales, otra sería que se basa a propuestas políticas o incluso pedagógicas que celebra los cambios y los que articula.

Ahora el multiculturalismo que es el que va reconociendo los diferentes cambios y desarrollos, se basa también en las identidades. Hablar también haceca de las diferentes experiencias educativas innovadoras ya que también existen varios tipos de modelos en la interculturalidad

## Y Comunalidad

La primera es b de tipo A; Esta se refiere a que no es una base explícitada, formulada como base a los procesos ensenanza-aprendizaje ya que son productos extáticos así mismo estos tipos se combinan de una forma intercultural dentro de un espacio comunal para poder confrontar como fuente identitaria y punto de partida a los diferentes modelos educativos que se presentan.

La segunda es el tipo B: Este modelo trata más que nada a que es monológico y que se va presentando explícitamente a la intra-cultural en el cual se van creando contenidos y métodos de enseñanza y así mismo de aprendizaje y a la que a la vez se van realizando aportaciones muy desarrolladas al modelo educativo en el cual se van persibiendo nuevos métodos de la enseñanza y aprendizajes que invisibiliza a las aportaciones facticas de estos nuevos métodos. Estos dos tipos son de Interculturalidad que son las de tipo A y tipo B.

## Salud intercultural: Elementos para la construcción de sus bases conceptuales.

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Héctor Hernández

En este tema más que nada hablaremos de las acciones y políticas que incorporan a la cultura del proceso de la atención, ya que es un fenómeno que ayuda a valorar la diversidad biológica, cultural y social que inmigran a las estrategias que son facilitando la relación médico-paciente. La misma antropología contribuye a develar y comprender las culturas que están involucradas en el proceso de atención de la salud.

Para así mismo proporcionar los elementos socioantropológicos para apreciar su mismo su función en la salud y enfermedad. Esta misma analiza los sistemas médicos para ir complementando organizaciones para poder ir presentando los modelos. Ahora veremos la cultura y diversidad cultural salud. Consiste más que nada a los factores sociales involucrados al reconocimiento de diferentes similitudes culturales usuarios y proveedores por ejemplo el carácter de las mismas expectativas.

Estas dos dimensiones de la cultura la colectiva y material consiste a como los pacientes y profesionales explican el fenómeno de la salud se enfrentan los procesos de recuperación y la mantención de la salud, las diversas historias y culturas médicas tradicionales, experimentales transformaciones de sus modelo que así mismo van incorporando nuevas tecnologías que recrean roles profesionales e empíricos para abordar aspectos de salud de los usuarios. En sistemas médicos como sistemas culturales; Han existido varios grupos que han desarrollado estrategias para enfrentar y prevenir las enfermedades que va proporcionando acciones necesarias para recuperar la salud, otorgando una explicación consistente al mismo fenómeno de la enfermedad. La antropología consiste a un conjunto más organizado a modelos explicativos de Salud-enfermedad.

## Referencia bibliográfica

Interculturalida y salud:

Kleinman A. Benson P. Anthropology in the clinic the problem of cultural competency and how to fix it. PLoS Med. 2006;3(10):e294

Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno, hacia una gramática de la diversidad:

Agnow, vida (2007) "Gendeond university: a disoussion paper" penencia presentada en el seminario Alatutts Frank Gerardo (2008)

Salud intercultural: elementos para la contratación de sus bases conceptuales:

Park A. Introducing Anthropology. An Integrated Apprach Mayfiebl publishing company california 2000 Handeweke WP Quick Ethnography Altamira Press California 2000.